

21-Jähriger wird neuer Schützenkönig

Premiere bei der Schützengesellschaft Börholz-Alst: Erstmals stellt der Jägerzug den König. Marco Novo-Fernandez schoss den Vogel ab.



(v. l.): Paul Rölkes, Marco Novo-Fernandez und Paul Lappen FOTO: OSSOWSKI

BRÜGGEN | (off) Die Schützengesellschaft Börholz-Alst hat nach dem Vogelschuss eins der jüngsten Königshäuser in ihrer Vereinsgeschichte. Der 21-jährige Marco Novo-Fernandez schoss den Holzvogel mit dem 75. Schuss von der Stange. Er war zuletzt einer von zwei Kandidaten um die Königswürde. „Ich habe mir mit dem heutigen Tag einen Kindheitstraum erfüllt“, sagt er. Seine Königin ist Sina Klumpen, die erst am Vogelschusstag von ihrem Glück erfuhr. Das gab es bisher in der Schützengesellschaft noch nie; dass das neue Königshaus aus dem Zug der Jäger kommt. Der Industriekaufmann wählte Paul Rölkes (19) und Paul Lappen (21) als seine Minister sowie Kai Schumacher als seinen Königsadjutanten. Die Börholz-Alster feiern ihr Schützenfest vom 29. Mai bis 2. Juni 2025 über Christi-Himmelfahrt in der Halle Raiffeisenmarkt in Börholz.